
ＷＯＲＫ'S共同作業所に、車が入りました。

新しい年度に入りまして、ワークス共同作業所も開所から丸３年を迎えました。これも、 私たちを支
えて下さった多くの方々のおかげです。 お世話になったみなさまに心から御礼を申し上げ、今後もさ
らなる飛躍　と充実した生活を目標に、がんばって作業活動にはげみたいと思います。そんな私たち
の作業所に、日本馬主協会様、および京都市南区社会福祉協議会様より、乗降用リフト付きの軽ワゴ
ン車を寄贈していただけることになり、４月１日に新車車両１台を授与いたしました。これからはご
寄贈いただきました軽ワゴン車を、作業所に関わる諸活動や仕事の納入、行事への参加等に、所員一
同で大切にご利用させていただきます。このたびのご支援、本当にありがとうございます。 これから
しばらくは春の陽気につつまれた、さわやかな季節が続きます。
世間では、不況が取り沙汰さ れていますが、そんな逆
風も みなさんで力を合わせて、 はねかえしましょ
う。

ＷＯＲＫ'S共同作業所
所員　荒木　正幸

私はこのたび寄贈をいただきました
ダイハツアトレーです。

みなさんでかわいがって下さいね。



京大の「大学点検ツアー」に参加して！

3月31日、京大での感想。 さすがに広い、通りを挟んで大学院は二つ
も有る。自転車が並ぶ通りの新しい校舎の建物に入ってみた。 人文
学部と書かかた玄関を潜ると、ちよっとしたオフィスという感じ
で、二階まであがって見晴しを楽しみました。 人も見当たらなかっ
たので 校内中電話を探してＧさんに、現在地を確認急いで集合に追
い付きました。新学舍は窓が多くて明るいフロア-で車いすでも十分
利用できそうで、トイレやエレベーターもいい設計です。教室は
机、椅子一体型で通路も一部広く教壇も見易くて工夫次第で障害者
も勉学に励めそう。旧校舎は大学らしくて絶対いいなあ。壁には一
杯のチラシで天井にはむきだしの配管が走りなんか落ち着きそうな
教室でふと一日過ごしたらどんな気持ちになれるだろうとか想像し
てみたりしました。最後に、学内で食べたカレ-はうまかった。

永井大資

３月３１日～４月１日２日間に渡り、京都大学の学生さんからの、
招待で目的は「あらゆる生 活者に開かれた大学を目指すために…」
大学点 検ツア-に　参加して思ったことは、集合の時 間の１０時３
０分にぎりぎり間に合い大勢の大 学生の人たちが集まってこられま
した。始めに経済学部に入ったが､車いすでは机に向って勉強ができ
るという状態じゃなかったし又、１１ｹ所次々と点検して周り､どこ
も電動車すでは入れなかった。でも、新館のエレベ-タ-やスロ-プに
トイレはよかったが、中の装備には、電動車いすの私には入れない
事でざんねんでした。バリアフリ-にかけて、皆々様と一緒に 肩をな

らべてこれから先の、学校で勉強ができれば本当に良いことだと思いました。一日でも早く実現が出
来ることを期待しています。

岩本正一　・　永子



◎◎◎　阪急電車乗車日記　◎◎◎

電動車いすを使う者が電車に乗ろうとすれば、駅員さんや乗務員さんに手間をおかけしてしまうこと
になりますが、そのような立場の者でも便利に利用出来ることから、外出時には交通機関のひとつと
して気軽に阪急電車を利用しています。今日は阪急東向日駅から京阪樟葉駅を目指す事になりまし
た。 途中で京阪に乗り換えますので、およそ一時間半程度かかると思います。阪急東向日駅からは普
通列車で終点の河原町駅を目指します。券売機で切符を買い駅員さんに連絡すると、折り畳み式のス
ロープ板を事務所から持参して下さいます。阪急東向日駅はスロープでホームまで移動出来ますの
で、その際に目的地駅へのご連絡をお願いして最後部の車輌に乗せてもらいます。 この時間の普通電
車は終点まで追い越しがなく、十五分で河原町駅に到着です。河原町駅には階段昇降機が設置されて
おり、すでに準備を整えて待っていて下さった駅員さんが、乗車口にスロープ板を置いて下さいま
す。電車から降りほっと一息もつかの間、なんと階段昇降機の上の天井がぎりぎりなので思わずはっ
としました。ゆっくりとリフトを上げてもらい、どうにか通り抜けることが出来ました。阪急の地下
区間、西院、大宮、烏丸、河原町の各駅は設備自体が古く、地盤の
強度にも限界があり簡単にエレベータを取り付ける訳にいきません
ので、階段昇降機の設置で対応されているものです。大宮駅だけは
大阪方面にのみ隣接ビルにエレベータがあり、段差無しでホームま
で出られますが、この様な設備があるだけで十分に駅の機能が活か
されます。現時点で出来る限りの改善が施されたケースでうれしい
ですね。阪急河原町駅は地下ですので、そこから京阪に乗り換える
には一旦地上に上がらなくてはなりません。地下道から四条高島屋
のエレベータで四条通りに出て鴨川を渡ります。阪急河原町駅から
京阪四条駅までの移動は、四条通の歩道の 混雑をかき分けて行き
ますので、車いすを使う者にとって雨は特に厄介なものです。この
続きは次回のバグで。

荒木　正幸

　　　　　　　　 　《トピックス》
　この度作業所に、フアックスが付きました。
　　　 新しい番号は、０７５－６８２－３３３０
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　よろしく

　



 こんな出来事 　1998．11月～　現在まで

１１月１２日（木）富山県社会福祉協議会より見学
１１月１９日（水）コンピュータ施設見学「掘場製作所」
１２月　１日（火）コンピュータ施設見学、インターネットカフェ「ナスカ」
１２月　２日（水）西京区福祉事務所より見学
１２月　７日（月）朱常分店様よりバナナ寄贈
１２月　９日（水）コンピュータ施設見学「（株）カケン見学」
１２月１１日（金）WORK'S忘年会
　　　　　　　　　　（ホテルエルイン京都1Fスカイラークガーデン）
１２月２９日～１月６日　　 正月休み
１２月２８日「BUG、６号」発行
１月～　　　障害者生活支援センターへ所員がパソコン講師として
　　　　　　　通うようになる
　２月　３日（水）障害者支援センター・JCIL・WORK'Sで
　　　　　　　　　　電子会議のテスト
　２月　４日（木）積雪のため休み
　３月１４／１５日（土日）　劇団態変、エキストラ、出演、所員「奥匡秀」
　３月２１日（日）陶化ディサービス、ミニ運動会に参加
　３月２１日（日）サンアビリティーズ杯争奪卓球バレー大会出場
　３月２８日（日）国際障害者年連続シンポジウム（支援センター）参加
　３月３１日（水）馬主財団助成より助成の車、納車される

　

ことしの抱負より

Ｍ．今年はオリジナルソフトをたくさん作るたいなあ、 
　　技術的には悩みが多いので頑張ってみます。
Ａ．提示版の落としかた修正の仕方等を今年は
　　勉強したい、年々体力が弱るので健康になり
　　たい。
Ｓ．健康になりたい、嫁さんほしい。
Ｏ．健康になりたい、
　　卓球バレ－の名プレイヤ－をめざして。
ＭＯ．カウンタ－のプログラムの勉強をしたい。
ＹＫ．健康を保ちながら頑張りたい。
ＴＫ．営業とスポ－ツで今年も奮闘。
ＨＮ．また、マダン劇に挑戦したいなあ。
ＩＷＮ．豊富な仕事をこなしてお金がほしい。
ＩＷＭ．何もかも充実したワープロで仕事がしたい、手の痺れを直したい。
Ｆ．分室をつくりたい。
Ｉ．お金がほしい。



今年もがんばります
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